
6 Pièces

230 m²

Réf. L1383CA

Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Idéalement  situé au cœur  de Cannes sur  la  prestigieuse Croisette.  Au

premier  étage  d'une  résidence  de  grand  standing,  cet  appartement

offre  une  expérience  exceptionnelle  pour  des  vacances  d'été

inoubliables  ou  pour  des  séjours  professionnels  ou  pour  les

congrès.L'emplacement  privilégié  de  cette  résidence  gardiennée  et

voisine  de  l'hôtel  Carlton  offre  une  vue  imprenable  sur  la  baie  de

Cannes,  offrant  un  panorama  époustouflant  sur  la  mer  Méditerranée.

Profitez  de  cette  vue  exceptionnelle  depuis  la  vaste  terrasse-jardin

d'environ  100m²,  un  espace  idéal  pour  des  moments  de  détente  ou

rendez vous ...

Perfectly situated in the heart of Cannes on the prestigious Croisette, this apartment,

on  the  first  floor  of  an  upscale  residence,  promises  an  exceptional  experience for

unforgettable  summer  vacations  or  professional  stays  and  conferences.The

privileged location of this guarded residence, adjacent to the Carlton Hotel, provides

breathtaking  views  of  the  bay  of  Cannes,  offering  a  stunning  panorama  of  the

Mediterranean  Sea.  Revel  in  this  exceptional  vista  from  the  expansive  100m²

terrace garden—an ideal  space for both relaxation and professional  meetings.The

fully air-conditioned apartment, ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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